

15.03.2006 - 07:41 Uhr

Media Service: Heute in der HandelsZeitung vom Mittwoch, 15. März 2006: Serono laufen Mitarbeiter davon Verkehr Astag-Chef macht mobil gegen eine Alpentransitbörse

Zürich (ots) -

Serono

Der Biotech-Firma laufen Mitarbeiter davon Weil Serono sich nun schon seit vier Monaten öffentlich zum Kauf anbietet, klopfen immer mehr verunsicherte Mitarbeiter bei Konkurrenten an. Gleichzeitig muss Serono-Chef und Eigentümer am Verhandlungstisch erfahren, dass seine Preisforderungen offenbar nicht realistisch sind.

Alpentransitbörse

Verkehr Astag-Chef Hofstetter kämpft gegen neue Abgabe. Der Nutzfahrzeugverband Astag macht mobil gegen eine Alpentransitbörse: «Diese Idee ist ein untaugliches Mittel», sagt Astag-Direktor Kandid Hofstetter. «Wir akzeptieren keine weiteren Behinderungen und finanziellen Belastungen des Strassentransports.» Für inakzeptabel hält er auch die geplante Erhöhung der leistungsabhängigen Schwerverkehrsabgabe. Die Astag prüfe, wie sie sich gegen weitere fiskalische Belastungen der Branche wehren könne.

Nähere Auskunft erteilt gerne Martin Spieler, Chefredaktor HandelsZeitung, Zürich.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100506042> abgerufen werden.